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ACTA N°. 2 PERIODO ACADÉMICO 2023-1 

Proceso: Investigación 

Unidad Académica o Administrativa: Unidad de Investigaciones de la Facultad Tecnológica  
Hora de Inicio: 
2:00 p.m. 

Motivo o Evento: Comité regular de la Unidad de Investigaciones  

 

Hora de 

finalización: 03:55 

p.m. 

Lugar: https://udistritaleduco-my.sharepoint.com/personal/factecnologica-

uinv_udistrital_edu_co/_layouts/15/onedrive.aspx?id=%2Fpersonal%2Ffactecnologica%2Duinv

%5Fudistrital%5Fedu%5Fco%2FDocuments%2FGrabaciones%2FComite%20de%20Unvestigac

iones%2002%20FT%5F15032023%2Emp4&parent=%2Fpersonal%2Ffactecnologica%2Duinv

%5Fudistrital%5Fedu%5Fco%2FDocuments%2FGrabaciones 

Fecha: 15-03-2023 

MIEMBROS DEL 

COMITÉ DE 

INVESTIGACIONES 

NOMBRE CARGO 

Luini Leonardo Hurtado Cortés 
Coordinador de la Unidad de Investigaciones de 

la Facultad Tecnológica. 

Mario Alberto Rodríguez Barrera 
Representante proyecto curricular de Tecnología 

en Sistemas Eléctricos de Media y Baja Tensión. 

Juan Carlos Guevara 
Representante proyecto curricular de Tecnología 

en Sistematización de datos. 

Andrés Guasca 
Representante proyecto curricular de Tecnología 

en Mecánica Industrial. 

Wilson Alexander Pinzón Rueda 
Representante proyecto curricular de Tecnología 

en Gestión de la Producción Industrial. 

Edgar Orlando Ladino 
Representante proyecto curricular de Tecnología 

en Construcciones Civiles. 

Lely Adriana Luengas 
Representante proyecto curricular de Tecnología 

en Electrónica. 

Jorge Arturo Pineda Jaimes  Representante de la Maestría en Ingeniería Civil. 

Medardo Fonseca Representante de Ciencias Básicas. 

Nevis Balanta Castilla Representante de Humanidades. 

Rocio Rodríguez Guerrero 
Representante de la Maestría en Gestión en 

Seguridad de la Información. 

 

CONTRATISTA 

UNIDAD DE 

Paola Ramos Díaz Profesional de apoyo Unidad de Investigaciones. 
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INVESTIGACIONES 

 

 

 

Felipe Castillo Gestor CIDC 

 

OBJETIVO: Reunión ordinaria Comité de Investigaciones. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Llamado a lista. 

2. Verificación de quórum. 

3. Aprobación del orden del día. 

4. Casos 

5. Propuesta de acciones para el cumplimiento del Plan de Acción de la Unidad de Investigaciones 2023-1 

6. Informe del coordinador de la Unidad de Investigaciones. 

7. Varios.  

 

CASOS Y SOLICITUDES 

# SOLICITANTE SOLICITUD ANEXOS 

1 
Luini Leonardo 

Hurtado Cortes.  

Solicitud de visto bueno, para el cambio de un producto del proyecto 

de investigación sin recursos financieros “Desarrollo de una 

metodología para la solución interactiva de problemas de ingeniería 

con alto componente matemático”. En la propuesta se había planteado 

un artículo de investigación, una ponencia y dos trabajos de grado. El 

cambio solicitado es de otra ponencia en lugar del artículo de 

investigación. Este cambio se solicita debido a los tiempos tan largos 

desde la presentación del borrador hasta su aprobación para la 

publicación por una revista indexada, que generaría retrasos en el 

cierre del proyecto. 

Solicitud formal del 

investigador. 

 

2 
Luis Fernando 

Pedraza Martínez. 

Solicitud de visto bueno, para la institucionalización del proyecto de 

investigación, financiado con recursos de Minciencias denominado 

“Desarrollo de un modelo de predicción de competencia en mercados 

de telecomunicaciones basado en técnicas de inteligencia artificial” 

 Aval de rectoría. 

 Constancia de pago 

de póliza. 

 Contrato de 

proyecto firmado 

por Rectoría. 

 Plan de trabajo. 

 Proyecto en formato 

Minciencias. 

 Resolución de 

supervisión de 

proyecto. 

3 
Claudia Mabel 

Moreno.  

Solicitud de visto bueno, para el cambio de un producto del proyecto 

de investigación sin recursos financieros "Evolución del Marketing de 

la Universidades de Bogotá” en la propuesta aprobada el compromiso 

fue entregar un articulo de investigación publicado, se solicita 

aprobación para cambio de este producto por la realización de un 

Simposio. 

Solicitud de la 

investigadora. 

 

4 Edgar Orlando Solicitud de visto bueno, para el cambio de un producto del proyecto Solicitud del 
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Ladino Moreno. de investigación sin recursos financieros “Desarrollo de una estación 

meteorológica inteligente basada en tecnología IoT para servicios 

web” En la propuesta se había planteado un artículo de investigación, 

una ponencia y dos trabajos de grado. El cambio solicitado es de otra 

ponencia en lugar del artículo de investigación. Este cambio lo solicito 

debido a los tiempos tan largos desde la presentación del borrador 

hasta su aprobación para la publicación por una revista indexada, que 

generaría retrasos en el cierre del proyecto. 

investigador. 

 

5 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Armando 

Lugo González 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Análisis de crisis 

de la izquierda en Colombia” 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 

6 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Camilo 

Andrés Arias 

Henao 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Caracterización 

Termodinámica de la Médula de Arboloco como una alternativa 

constructiva de Fachada” 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 

7 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Robinson 

Pacheco García 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Estudio para 

implementar simbiosis industrial en el conglomerado empresarial que 

rodea al aeropuerto perales en la ciudad de Ibagué, Colombia” 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 

8 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Robinson 

Pacheco García 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Modelo de 

ecoeficiencia aplicado a la optimización de combustibles para logística 

del transporte por carretera en Colombia” 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 

9 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Sandra 

Esperanza Méndez 

Caro 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Sistema de 

Gestión Integrada: Una revisión de literatura para el caso colombiano” 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 

10 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Sandra 

Esperanza Méndez 

Caro. 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Diseño, puesta en 

marcha y medición de resultados de una estrategia de aprendizaje en 

sistemas de gestión de calidad basado en NTC- ISO90001:2015 para 

un grupo de pequeñas empresas de la ciudad de Bogotá D. C” 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 

11 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Carlos 

Arturo Bohórquez 

Ávila 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Influencia de los 

tratamientos criogénicos en la resistencia al desgaste abrasivo y 

erosivo de aceros de bajo carbono cementados y templados desde 

temperaturas intercriticas” 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 

12 

Coordinación 

Unidad de 

Investigaciones 

caso: Wilson 

Alexander Pinzón 

Rueda. 

Solicitud de visto bueno para el cierre del proyecto “Ingeniería en 

justicia, tecnologías en la gestión del servicio de justicia Colombia 

2007-2015” 

 

Acta de cierre y 

soportes de productos 

entregados en el 

marco del proyecto. 



 

FORMATO: ACTA DE REUNIÓN Código: GI-FR-010 

 

Macroproceso: Direccionamiento Estratégico Versión: 03 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 
21/03/2017 

 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su reproducción por 
cualquier medio, sin previa autorización. 

 

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 
 

1. Llamado a lista: A continuación, se relacionan los miembros del Comité de la Unidad de Investigaciones de la 

Facultad Tecnológica asistentes a la segunda sesión del Comité de Investigaciones.   

 

 Luini Leonardo Hurtado Cortés, Coordinador de la Unidad de Investigaciones de la Facultad Tecnológica. 

 Mario Alberto Rodríguez Barrera, representante de los Programas Académicos de Ingeniería de Eléctrica 

Articulado por Ciclos Propedéuticos con el Programa de Tecnología en Sistemas Eléctricos de Media y Baja 

Tensión. 

 Lely Adriana Luengas, representante de los Programas Académicos de Ingeniería en Control por Ciclos      

Propedéuticos, Ingeniería en Telecomunicaciones por Ciclos Propedéuticos y Tecnología en Electrónica por 

Ciclos Propedéuticos. 

 Rocio Rodríguez Guerrero, Representante de la Maestría en Gestión en Seguridad de la Información. 

 Edgar Orlando Ladino, representante de los Programas Académicos de Ingeniería Civil articulado por ciclos 

propedéuticos con el programa de Tecnología en Construcciones Civiles. 

 Medardo Fonseca, representante del área de Ciencias Básicas. 

 Roberto Emilio Salas Ruiz, representante de los Programas Académicos de Ingeniería en Telemática por Ciclos 

Propedéuticos y Tecnología en Sistematización de datos por Ciclos Propedéuticos. 

 Nevis Balanta Castilla, representante del Área de Humanidades. 

 Wilson Alexander Pinzón Rueda, representante de los Programas Académicos de Ingeniería de Producción 

articulado por Ciclos Propedéuticos con el programa de Tecnología en Gestión de la Producción Industrial. 

 Andrés Guillermo Guasca González, representante de los Programas Académicos de Ingeniería Mecánica 

articulada por Ciclos Propedéuticos con el Programa de Tecnología en Mecánica Industrial. 

 

Lista de los miembros del Comité de investigaciones de la Facultad Tecnológica ausentes en el Comité.  

 Jorge Arturo Pineda Jaimes, representante del Proyecto Curricular de Maestría en Ingeniería Civil, Énfasis en 

Construcción y Hábitat. 

 

2. Verificación de quórum  

 

El Coordinador de la Unidad de Investigaciones, confirma que existe quórum para decidir sobre las solicitudes, ya que 

están presente diez (10) de los once (11) representantes.    

3. Aprobación del orden del día 

 

La totalidad de los miembros del comité de investigaciones presentes en la sala, aprueban el orden del día número 02 

del 15 de marzo del 2023. 

 

4. Casos y solicitudes. 

 

 Profesor Luini Leonardo Hurtado Cortes, solicitud de visto bueno, para el cambio de un producto del proyecto 

de investigación sin recursos financieros “Desarrollo de una metodología para la solución interactiva de 

problemas de ingeniería con alto componente matemático” el cambio solicitado es de otra ponencia en lugar 

del artículo de investigación. 
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Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud del docente Hurtado la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 
*Nota: El docente solicitante no participa en la votación de decisión del comité. 

 

 Profesor Luis Fernando Pedraza Martínez, solicitud de visto bueno,  para institucionalizar el proyecto 

financiado por Minciencias “Desarrollo de un modelo de predicción de competencia en mercados de 

telecomunicaciones basado en técnicas de inteligencia artificial” 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la solicitud 

del docente Pedraza, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 Profesora Claudia Mabel Moreno, solicitud de visto bueno, para el cambio de un producto del proyecto de 

investigación sin recursos financieros "Evolución del Marketing de la Universidades de Bogotá” el cambio 

solicitado es un simposio en lugar de artículo de investigación publicado. 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la solicitud 

de la docente Moreno, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 
*Nota: La docente Balanta no participa en la votación de decisión del comité, por ser coinvestigadora del proyecto. 

 

 Profesor Edgar Orlando Ladino Moreno, solicitud de visto bueno, para el cambio de un producto del proyecto 

de investigación sin recursos financieros “Desarrollo de una estación meteorológica inteligente basada en 

tecnología IoT para servicios web” el cambio solicitado es de otra ponencia en lugar del artículo de 

investigación.  

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud del docente Ladino, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 
*Nota: El docente solicitante no participa en la votación de decisión del comité. 

 

 Profesor Armando Lugo González, solicitud de visto bueno, para el cierre del proyecto de investigación 

“Análisis de crisis de la izquierda en Colombia”. 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud del docente Lugo, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 Profesor Camilo Andrés Arias Henao, solicitud de visto bueno, para el cierre del proyecto de investigación 

“Caracterización Termodinámica de la Médula de Arboloco como una alternativa constructiva de Fachada”. 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud del docente Arias, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 Profesor Robinson Pacheco García, solicitud de visto bueno, para el cierre del proyecto de investigación 

“Estudio para implementar simbiosis industrial en el conglomerado empresarial que rodea al aeropuerto perales 

en la ciudad de Ibagué, Colombia” 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 



 

FORMATO: ACTA DE REUNIÓN Código: GI-FR-010 

 

Macroproceso: Direccionamiento Estratégico Versión: 03 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 
21/03/2017 

 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su reproducción por 
cualquier medio, sin previa autorización. 

solicitud del docente Pacheco, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 Profesor Robinson Pacheco García, solicitud de visto bueno, para el cierre del proyecto de investigación 

“Modelo de ecoeficiencia aplicado a la optimización de combustibles para logística del transporte por carretera 

en Colombia” 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud del docente Pacheco, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 Profesora Sandra Esperanza Méndez Caro, solicitud de visto bueno, para el cierre del proyecto de investigación 

“Sistema de Gestión Integrada: Una revisión de literatura para el caso colombiano” 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud de la docente Méndez, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 Profesora Sandra Esperanza Méndez Caro, solicitud de visto bueno, para el cierre del proyecto de investigación 

“Diseño, puesta en marcha y medición de resultados de una estrategia de aprendizaje en sistemas de gestión de 

calidad basado en NTC- ISO90001:2015 para un grupo de pequeñas empresas de la ciudad de Bogotá D. C” 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud de la docente Méndez, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 Profesor Carlos Arturo Bohórquez Ávila, solicitud de visto bueno, para el cierre del proyecto de investigación 

“Influencia de los tratamientos criogénicos en la resistencia al desgaste abrasivo y erosivo de aceros de bajo 

carbono cementados y templados desde temperaturas intercriticas” 

 

Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones aprueba dar el visto bueno a la 

solicitud del docente Bohórquez, la Unidad de Investigaciones procederá a informar al Consejo de Facultad. 

 

 En el marco del proyecto “Ingeniería en justicia, tecnologías en la gestión del servicio de justicia Colombia 

2007-2015” a cargo del profesor Wilson Alexander Pinzón Rueda, la coordinación de la Unidad de 

Investigaciones informa que el proyecto está institucionalizado desde el 05 de diciembre del 2018, que en el 

acta de inicio el compromiso de productos a entregar fue de doce (12) documentos en formato libro y cuatro  

(4) ponencias. 

 

Al corte de la sesión N° 02 del día de hoy, el docente hizo entrega a la Unidad de Investigaciones el 28 de 

septiembre del 2022 un (1) documento en formato de libro y el soporte de cuatro (4) ponencias y el 12 de 

diciembre del 2022 hizo entrega a la funcionaria Alexandra García del CIDC, cinco (5) documentos en formato 

de libro. Por lo que respetuosamente la coordinación solicita al comité de investigaciones que se proceda a dar 

cierre al proyecto, fundamentalmente por dos aspectos: el amplio tiempo desde la institucionalización hasta el 

día de hoy (4 años y 3 meses) y el hecho que el Centro de Investigaciones y Desarrollo Científico – CIDC, no 

tiene el recurso para someter a pares y realizar el proceso de publicación de doce (12) libros; así las cosas, el 

docente podrá participar en un proceso de revisión de pares y publicación de un (1) libro, siempre y cuando 

exista recurso en el CIDC para dicho fin y no de los doce (12) que se registraron en el acta de inicio.  

 

De allí la propuesta de cerrar el proyecto con los productos terminados que se tienen a corte de hoy, seis (6) 

documentos en formato libro y cuatro (4) soportes de ponencias. La coordinación de la Unidad de 

Investigaciones, reconoce todo el esfuerzo, dedicación y entusiasmo del docente Pinzón para la producción de 
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nuevo conocimiento que beneficia a toda la comunidad universitaria, sin embargo, respetuosamente deja claro 

que por el CIDC no es viable la publicación de 12 libros, ya que no se cuenta con el recurso económico para 

dicha labor. 

 

Interviene el docente Pinzón quien indica que las razones porque no se han entregado la totalidad de los 

productos, ha sido por varios factores: primero, la pandemia del covid-19 hizo que existiera una demora en el 

avance, segundo el apoyo que él brindo a los procesos en la construcción de los documentos de registro 

calificado del programa de Tecnología en Gestión de la Producción Industrial e Ingeniería de Producción, 

demando la inversión de un tiempo considerable y tercero pero no menos importante por situaciones de salud 

se generó una demora en la entrega total de los productos, sin embargo, expresa que los productos pendientes 

están en proceso de elaboración y respetuosamente solicita al comité se le conceda un tiempo de ocho (8) 

semanas para la entrega de los mismos. 

 

 Decisión del Comité de Investigaciones: El Comité de Investigaciones, le concede hasta el 12 de mayo del 

2023, al docente Pinzón para entregar la totalidad de los productos del proyecto de investigación.  

 
*Nota: El docente Pinzón no participa en la votación de decisión del comité, por ser el director del proyecto. 

 

5. Propuesta de acciones para el cumplimiento del Plan de Acción de la Unidad de Investigaciones 2023-1 

 

La funcionaria Paola Ramos Díaz hace una introducción sobre este punto de la agenda, indicando que según el 

compromiso de la sesión N° 01 del 15 de febrero del 2023, cada uno de los representantes para esta sesión 

socializaría sus propuestas de acciones para dar cumplimiento a las metas que no alcanzaron el 100% de 

cumplimiento y procede a socializar las acciones propuestas por la coordinación de la Unidad de 

Investigaciones. 

 

1. Elaborar un instrumento digital para aplicarlo con directores de proyectos de investigación 

institucionalizados en los últimos tres (3) años, en donde se les pregunté ¿en qué aspecto las 

investigaciones han tenido impacto? (currículo, extensión, trabajo con comunidad interna o externa), con 

este insumo se podrán establecer capacidades, proponer indicadores y estrategias para dar cumplimiento a 

esos indicadores. 

2. Elaborar un instrumento digital para aplicarlo con directores de grupos y semilleros de investigación, en 

donde se les pregunté ¿cuáles son las actividades que han desarrollado en cuanto a apropiación y 

divulgación de conocimiento?, con este insumo se podrán establecer capacidades, proponer indicadores y 

estrategias para dar cumplimiento a esos indicadores. 

3. Por medio de una comunicación formal dirigida a cada coordinador de laboratorio, indagar ¿cuáles equipos 

o software pueden tener posible uso para investigación? ¿y cuáles prácticas se pueden hacer para el mismo 

fin?, con este insumo se podrá socializar por medio de un portafolio a los investigadores cual es el  

respaldo en laboratorios que tiene la facultad  y se incentivará a realizar más investigaciones aplicadas. 

4. En cuanto a procesos de capacitación se propone realizar las siguientes capacitaciones: Derechos de autor, 

manejo de plataforma de Minciencias para la aplicación de convocatorias y sobre proyectos de regalías.  

5. Elaborar una base de datos con todas las líneas de investigación de los grupos declaradas en el GrupLAC y 

realizar un análisis de semejanza o diferencia, para establecer y definir cuáles serían las posibles líneas de 

la facultad, posterior a ello comparar si en esas líneas se han realizado investigaciones, lo anterior, 

permitirá dar un panorama actual sobre las líneas “fuertes” o aquellas que hacen falta por consolidar en la 

facultad. 
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 Interviene la docente Nevis Balanta Castilla, indicando que la propuesta de acciones para el cumplimiento del 

plan de acción de la Unidad de Investigaciones 2023-1, es muy relevante y es prudente invertir un tiempo 

adecuado, respetuosamente solicita que se aborde en otra sesión donde la temática central sea dicha propuesta. 

 Interviene el docente Mario Alberto Rodríguez Barrera, indicando la importancia de revisar las directrices que 

brinda el Ministerio de Educación Nacional, para conocer cuales son los requerimientos de impacto social de 

las investigaciones.  

 Interviene el docente Juan Carlos Guevara, quien afirma que es muy interesante medir el impacto de la 

investigación desde diferentes contextos, respetuosamente indica que es necesario establecer un modelo, luego 

crear una estrategia de recolección de datos con grupos y semilleros y finalmente analizar los datos y crear un 

sistema que cada vez que existan procesos de acreditación y renovación de registro calificado, sea más practico 

y oportuno tener la información. 

6. Informe del coordinador de la Unidad de Investigaciones. 

 El CIDC, realizó un convenio con canal capital con el objetivo de divulgar investigaciones y posiblemente 

trabajos de grados meritorios de pregrado y posgrado; parte de esta estrategia de comunicación de la ciencia es 

hacer unas capsulas de videos los cuales se presentarán en canal capital. 

 La semana anterior, en el marco de la convocatoria de las convocatorias vigentes del CIDC, se presentaron 2 

trabajos de maestría y 8 de semilleros, en los cuales en un tiempo de 5 minutos realizaron un pitch, como parte 

de la evaluación de las propuestas presentadas. 

 El contrato de la empresa que emite los pasajes en la universidad, estaba congelado por procesos 

administrativos, debido a ello no se ha podido lanzar la convocatoria de movilidad de docentes y estudiantes, 

entonces se pretende que en las próximas semanas se haga el lanzamiento, cuando este proceso administrativo 

este superado. 

 La próxima semana la facultad tiene la rendición de cuentas, invita a los asistentes acompañar la actividad. 

 Actualmente está en proceso de revisión por pares las postulaciones de libros y las propuestas de la 

convocatoria de banco de proyectos. 

 

 

 

 


